

MÁS DEPORTE

CICLISMO

**Marianne Vos es un huracán en la Vuelta a España Femenina**

J. C. C. La Vuelta a España Femenina escala hacia el norte desde el Mediterráneo y en el plano de viaje asoma La Mancha. Allí se impone un huracán llegado, como

todos en esta ronda, de los Países Bajos. Marianne Vos, la líder de la carrera, gana al esprint. En una jornada de 148 kilómetros y mucho viento, treinta elegidas llegan a la meta. De nuevo el duelo entre las dos ciclistas más rápidas de la carrera. Marianne Vos contra Charlotte Kool. Salta como una lanzadera la primera y con claridad se impone en la meta de la Roda.



Marianne Vos, a la izquierda, se impone en la meta de la Roda. v.c.r.

ATLETISMO

**Muere la campeona mundial de velocidad Tori Bowie a los 32 años**

C. T. T. La americana Tori Bowie, triple medallista olímpica en Río 2016, falleció en Miami a los 32 años. Algunas fuentes indican que sufría una fuerte depresión. Bowie no competía desde junio de 2022, cuando fue quinta en los 200 en una reunión disputada en Florida con una discreta marca (23.60).

**El Codema acaricia el podio en el nacional**

AJEDREZ

Daniel Tuero, Mateo Díaz, Martín Zarza, Javier Rodríguez y Eloy García integraron el equipo claretiano

ENRIQUE IGLESIAS

GIJÓN. El equipo de ajedrez del Colegio Corazón de María, el popular Codema, actual campeón de Asturias en categoría sub 12, realizó una notable actuación en el Campeonato de España de colegios de este grupo de edad que se disputó en Cartagena. El conjunto claretiano finalizó en el cuarto puesto y estuvo muy cerca de lograr la medalla de bronce. De hecho hizo los mismos puntos que el tercero, pero finalizó en la cuarta plaza porque acumuló medio punto menos en el sistema de desempate.

Los primeros puestos de la clasificación final quedaron así: 1º. Miquel Granel (Amposta, Tarragona), con 10 puntos; 2º. El Altílo International School (Jerez de la Frontera, Cádiz), con 9 puntos; 3º. Joakin Lizárraga (Sarriguren,



Javier Rodríguez, Martín Zarza, Daniel Tuero, Mateo Díaz y Eloy García, del conjunto del Codema. QUIQUE64

Navarra), con 8 (15,00) puntos; 4º. Corazón de María (Gijón, Asturias), con 8 (14,50) puntos; 5º. New Castelar College (San Pedro del Pinatar, Murcia), con 8 (14,00) puntos; 6º-8º. Agave (Almería), Santa María del Carmen (Murcia) y Cervantes (Albacete), con 7 puntos, hasta totalizar los 18 equipos finalistas.

Los componentes del equipo claretiano fueron Daniel Tuero, Mateo Díaz, Martín Zarza, Javier Rodríguez y Eloy García. Hay que destacar la excelente actuación de Javier Rodríguez, que fue el más eficaz porque logró 4,5 puntos en las 5 partidas que disputó, y también de Daniel Tuero, que firmó 4 puntos en 6 partidas, pero

defendiendo el primer tablero. Mateo Díaz terminó con 2,5 puntos en 5 partidas, Martín Zarza finalizó con 1,5 puntos en 5 duelos y Eloy García cerró su actuación con 2 puntos en 3 partidas.

Escolar gijonés

Por otra parte, se jugó última jornada del zonal gijonés de los Jue-

gos Deportivos Escolares. En categoría sub 8 venció Samuel Ortiz, del Colegio San Vicente de Paúl, y completaron el podio Darío García, de Colegio Cabuñes, y Mateo Montouto, del Colegio Corazón de María. En categoría sub 10, el oro fue para Rubén De Lera, del Jovellanos, y los otros metales para Lautaro Correia, de El Llano, y Diego Palacio, del Corazón de María.

En sub 12 se impuso Mateo Menéndez, del Montedeva, y Raúl García, del Asturias, y Jorge de la Fuente, del Corazón de María, completaron el podio. En esta categoría, por coincidencia de fechas, no pudieron participar los componentes del conjunto del Corazón de María que disputó en Cartagena el Campeonato de España, pero todos ellos pasarán directamente a la final regional.

En categoría sub 14 venció Saúl Díez, mientras que Eloy Oro y David Pérez, los tres del Corazón de María, conformaron el podio de la prueba. Y, finalmente, la victoria en sub 16 fue para Saúl Martino, del Instituto Fernández Vallín, y Víctor Fernández, del Instituto de Candás, y Adrián López, del Corazón de María, fueron plata y bronce, respectivamente. La final de los Juegos Escolares, que reunirá a los mejores ajedrecistas jóvenes de Asturias, se disputará el sábado día 27 de este mes en Muros de Nalón.

**En marcha la cuarta edición del Torneo de Pádel del Grupo**

PÁDEL

La competición cumple su cuarta edición y vuelve a estar abierta a participantes que no sean socios de la entidad

A. I.

GIJÓN. Ya está en marcha la cuarta edición del Torneo de Pádel Joma Lago Carlingoal, una de las pocas actividades que el Grupo Covadonga abre a la participación de no socios.

La prueba, asentada en el calendario regional, se desarrolla

rá entre los días 17 y 21 de mayo. Antonio Corripio, presidente del Grupo Covadonga, explica las razones de haber abierto la competición a gente de fuera de la entidad. «Es una promesa que hicimos porque consideramos que lo hace más competitivo», asegura Corripio, que expresó su agradecimiento a los patrocinadores porque sin ellos «sería más difícil hacerlo realidad».

Diego Lago, responsable de Deportes Lago, agradeció al Grupo el trato dispensado durante estos años de colaboración. «Siempre que vinculamos nuestro nombre al Grupo es sinónimo de un evento bien organizado», asegu-



Luis Rollán, Diego Lago, Antonio Corripio, Jorge Hernández (director del torneo) y Paco García, ayer, durante la presentación. J. M. PARDO

ró antes de mostrar su convencimiento de que el torneo será un referente por muchos años. Unas palabras suscritas por Paco Gar-

cía, responsable del Carling Goal, otro de los patrocinadores de la prueba. «Todos esperamos dar continuidad a esto durante mu-

chos años más», resumió.

Por último, tomó la palabra Luis Rollán como responsable de la sección de pádel del Grupo. El formato del torneo será muy similar al que ya se celebró el pasado año y la principal novedad de esta cuarta edición es la competición para menores de 12 años. Esta iniciativa responde al crecimiento que ha experimentado la escuela en los últimos tiempos. «Es interesante que jueguen este torneo», precisa Rollán. Aquellos que tomen parte en la categoría sub 12 tendrán que disputar sus partidos en las instalaciones del Grupo en Mareo.

El precio de la inscripción es de 26 euros por pareja y eso incluye una bolsa de deporte para cada uno de los participantes. El torneo volverá a desarrollarse entre primera, segunda y tercera categoría.